
（第 2 回）

小学校増改築検討委員会 会議録

開催日時 6 月 20 日 （金） 午後 6 時 0 分 ～ 7 時 20 分

場　所
中部小学校

ランチルーム
出席者 委員１５名中１５名出席 記録者

教育委員会事務局
竹原雄一

　会議の内容

　①中部小学校にて、新小学校増築予定地を現地視察した。
　②ランチルームで、たたき台となる設計図（Ａ案、Ｂ案）について、宮本忠長設計事務所から
　　説明を受けた後、検討をした。
　③出された意見を基に設計図に修正を加えてもらい、次回の会議で検討をすることとした。
　④次回の会議は、７月７日（月）午後７時３０分から村民会館会議室にて行うことを決めた。

　意　見　等

意見・要望等
　①現校舎と増築校舎の連絡通路として家庭科室の一部が使用され、狭くなるようだが、家庭科
　　室は、火を使ったりするので、風通しがよくなければならない。また、低学年の親子レクリ
　　エーションなどで使用する際は、多くの人数が入りるので、今よりも狭くならないようにし
　　てほしい。
②多目的室が計画に入 ているが 放課後児童クラブで使用する予定ならば 多目的室ではな　②多目的室が計画に入っているが、放課後児童クラブで使用する予定ならば、多目的室ではな

　　く、ランチルームをそれに当ててほしい。児童クラブ厚生員が目の届くところにしてほしい。
　　校庭に近いところがいいと考えます。
　③放課後児童クラブは、通年の利用、特に冬の利用を考慮すると、体育館を使う方が多いと思
　　われるので、体育館に近い増築校舎の多目的室を利用した方がいいと思います。
　④増築予定地の北側の住宅が日陰にならないよう配慮してほしい。
　⑤教室は、南向きが絶対の条件だと考えます。南向きにしてほしい。
　⑥職員室から増築校舎が遠くなるので、１階の職員室付近から増築校舎につなぐ屋根付きの階
　　段を設置してほしい。
　

質疑応答
　Ｑ　２階のトイレをなくして連絡通路にして、増築棟に設置は可能ですか。
　Ａ　可能ですが、トイレが遠くなるというデメリットがあります。

　Ｑ　２階の男子トイレだけをなくして、連絡通路にし、増築棟に設置は可能ですか。
　Ａ　可能です。

　Ｑ　給食の運搬経路が遠くなるのではないか。給食運搬車のプラットフォームを２箇所にするの
　　　は可能ですか。
　Ａ　確かに遠くなります。プラットフォームを２箇所にするのは、可能です。

　Ｑ　校舎東側ではなく、前庭に増築することは考えの中にないのですか。また、スペース的に
　　　可能ですか。
　Ａ　スペース的に狭く、前庭は適していないと考えます。

　今日のまとめ

　意見を反映した設計図に修正してもらい再度検討することが必要


	6月20日

